

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA
CONSEJO UNIVERSITARIO
ACTA DE LA SESIÓN N.º 6014 EXTRAORDINARIA
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 22 DE AGOSTO DE 2016
APROBADA EN LA SESIÓN N.º 6025 DEL JUEVES 22 DE SETIEMBRE DE 2016



TABLA DE CONTENIDO

ARTÍCULO ÚNICO

PÁGINA

CONSEJO UNIVERSITARIO. Homenaje a mejores promedios de posgrado 2015	2
--	---

Acta de la **sesión N.º 6014, extraordinaria**, celebrada por el Consejo Universitario el día miércoles veinticuatro de agosto de dos mil dieciséis, en el auditorio de la Facultad de Derecho, Alberto Brenes Córdoba.

Asisten los siguientes miembros: Dra. Yamileth Angulo Ugalde, directora, Área de Salud; Dr. Fernando García Santamaría, rector *a.i.*; M.Sc. Eliécer Ureña Prado, Área de Ciencias Agroalimentarias; M.Sc. Daniel Briceño Lobo, Área de Ciencias Básicas; Dra. Rita Meoño Molina, Área de Ciencias Sociales; Dr. Jorge Murillo Medrano, Área de Artes y Letras; Ing. José Francisco Aguilar Pereira, Área de Ingeniería; M.Sc. Marlen Vargas Gutiérrez, Sedes Regionales; Sr. Carlos Picado Morales, sector administrativo; Sr. Vladimir Sagot Muñoz y Srta. Silvia Elena Rojas Campos, sector estudiantil, y Dra. Sindy Vargas Abarca, representante de la Federación de Colegios Profesionales.

La sesión se inicia a las dieciséis horas y dieciocho minutos, con la presencia de los siguientes miembros: Dr. Fernando García, M.Sc. Eliécer Ureña, M.Sc. Marlen Vargas, Dr. Jorge Murillo, Dra. Sindy Vargas Abarca, M.Sc. Daniel Briceño, Sr. Vladimir Sagot, Srta. Silvia Rojas, Ing. José Francisco Aguilar, Dra. Rita Meoño, Sr. Carlos Picado y Dra. Yamileth Angulo.

Invitado: Dr. Álvaro Morales Ramírez, decano del Sistema de Estudios de Posgrado (SEP).

La señora directora del Consejo Universitario, Dra. Yamileth Angulo, da lectura a la siguiente agenda:

Punto único: Homenaje a mejores promedios de posgrado 2015.

ARTÍCULO ÚNICO

La señora directora del Consejo Universitario, Dra. Yamileth Angulo Ugalde, declara abierta la sesión N.º 6014, del Consejo Universitario, para rendir homenaje a los mejores promedios de posgrado 2015.

LA DRA. YAMILETH ANGULO da las buenas tardes; abre la sesión extraordinaria del Consejo Universitario N.º 6014, miércoles 24 de agosto del 2016, con el único punto de la agenda: Homenaje a estudiantes mejores promedios de posgrado del año 2015.

- Palabras del estudiante Mauricio Javier Navarro Bulgarelli, mejor promedio general de posgrado.

SR. MAURICIO JAVIER NAVARRO: – Muy buenas tardes, señoras y señores miembros de la mesa principal, autoridades universitarias, compañeros homenajeados, familiares, amigos, señoras y señores.

El hombre culto, por serlo, debe ser un hombre al servicio de su país y de sus conciudadanos y de la humanidad en general; un ser de amplio espíritu humano y social. La superioridad del universitario, si es que se desea ampliar tal término, es simplemente superioridad en la actitud para servir. Rodrigo Facio.

En esta noche, nuestra muy preciada *Alma Mater* ha querido tener un gesto muy significativo con todos nosotros, compañeras y compañeros universitarios, al rendirnos este bello homenaje. Lo recibimos con mucha alegría, pero también con mucha responsabilidad. No podemos obviar nuestro deber que, como estudiantes destacados de esta, la mejor universidad de Centroamérica, tenemos con toda la sociedad costarricense y con el mundo en general.

Y es que sería muy fácil perdernos entre los homenajes y las felicitaciones, que, sin duda, nos llenan de orgullo y satisfacción por el no poco esfuerzo dado, pero no nos deben nunca desenfocar del verdadero camino por seguir de aquí en adelante. Esta *“superioridad en la aptitud para servir”* de la que nos habla el Benemérito de la Patria debe ser, sin duda, nuestra bandera y nuestro emblema en las labores productivas y de servicio que le demos al país de hoy en adelante.

Ya desde el *Estatuto Orgánico de la Universidad de Costa Rica*, recién al inicio, en su artículo 3, podemos leer: *“La Universidad de Costa Rica debe contribuir con las transformaciones que la sociedad necesita para el logro del bien común, mediante una política dirigida a la consecución de una justicia social, de equidad, del desarrollo integral, de la libertad plena y de la total independencia de nuestro pueblo.”*

Hoy no solo tenemos el privilegio de unos pocos de ser graduados de esta excelente casa de enseñanza superior, sino que, además, compartimos el honor de recibir un reconocimiento de parte de esta.

Esto se debe traducir en ser los enviados de la Universidad que la sociedad espera, para poder así transformarla, en busca de ese tan anhelado, y lastimosamente olvidado, “bien común”, de esta “justicia social”, esa “equidad” y “desarrollo integral”, en libertad e independencia.

Hoy nuestra deuda con la sociedad costarricense es aún más grande de que lo era hasta hace poco. Hemos tenido oportunidades que muchos desearían; hemos tenido acceso a los mejores profesores, a los mejores recursos, al más alto nivel de exigencia académica, y esto no es algo que podemos obviar o simplemente dar por supuesto porque así tenía que ser. Es algo que tenemos que agradecer a la Universidad, a sus profesores, a sus funcionarios, a sus ideales y a su historia.

Y es que *“es de bien nacidos ser agradecidos”*. Por eso, compañeros, no olvidemos que este logro hubiera sido imposible sin el apoyo y compañía de nuestros familiares; me atrevo a decir, además, sin su comprensión, pero, sobre todo, su mucha paciencia con nuestras noches de poco dormir, nuestras agendas llenas hasta “el tope” de clases, reuniones y trabajos por realizar, y nuestros no pocos sacrificios para alcanzar eso que un día anhelamos. Hoy es una realidad: ser graduados del Sistema de Estudios de Posgrado de esta Universidad. Yo, en especial, debo agradecer a mi esposa, porque sin ella hubiera sido imposible empezar, continuar y terminar este sueño, ¡Gracias, Cata, por todo!

Nuestro agradecimiento debemos hacerlo extensivo, además, a nuestros profesores y compañeros, quienes sin duda nos enriquecieron en cada clase y en cada experiencia académica con su vasto bagaje profesional, aportándonos así conocimientos invaluable para nuestra formación académica a este nivel de posgrado, la cual (creo que todos coinciden conmigo) va mucho más allá de lo que podamos leer en unos libros o unas teorías científicas, desde la especialidad de cada uno de nosotros, los aquí presentes.

Hoy, debe despertar en nosotros el deseo de dar de lo mucho que se nos ha dado para lograr ese bien común, construir así una patria más justa, más solidaria, más humana. Todas esas clases en donde quisimos marcar la diferencia, desarrollándonos integralmente, desde nuestra esencia, destacar como estudiantes, hoy nos deben llevar a la actualización profesional y a mostrar al mundo que se puede dar una milla extra en todo lo que se hace. Cada uno, desde nuestra especialidad, en el día a día, podemos y debemos sobresalir con nuestro esfuerzo en la búsqueda de la construcción de la Costa Rica que queremos.

Estoy convencido de que a eso estamos llamados todos y todas, pero especialmente los que estamos presentes en este auditorio, esta noche. Hemos sido honrados con este reconocimiento

académico. La Universidad nos ha dado muchísimo, y es por eso que ahora más que nunca debemos recordar que: “Al que mucho se ha dado, mucho se le pedirá”. Y es que no es solo la U la que espera mucho de nosotros. Es la sociedad costarricense la que nos exigirá nuestro aporte para cambiar al mundo, porque, si nosotros no nos preocupamos por al menos intentarlo, ¿quién lo hará?

Al terminar, quiero insistir: este logro no es para nosotros, no debe ser solo para nosotros. Como lo expresa el primer papá latinoamericano, debemos reconocer que: *“una cultura, en la cual cada uno quiere ser el portador de una propia verdad subjetiva, vuelve difícil que los ciudadanos deseen integrar un proyecto común más allá de los beneficios y deseos personales”*. Al hablar de solidaridad, continúa el papa Francisco: *“es mucho más que algunos actos esporádicos de generosidad. Supone crear una nueva mentalidad que piense en términos de comunidad, de prioridad de la vida de todos sobre la apropiación de los bienes por parte de algunos”*. Esta mentalidad es sin duda la superioridad del servir con la que nos inspiró Rodrigo Facio.

Muchas gracias.

- Palabras del decano del Sistema de Estudios de Posgrado, Dr. Álvaro Morales Ramírez

DR. ÁLVARO MORALES: – Buenas noches, tengan todos y todas. Dra. Yamileth Angulo Ugalde, directora del Consejo Universitario; Dr. Fernando García Santamaría, en representación del señor rector, Dr. Henning Jensen, y por sí vicerrector de Investigación; estimados miembros del Consejo Universitario que nos acompañan, Sr. Javier Navarro Bulgarelli, mejor promedio general de posgrado; autoridades universitarias que hoy se hacen presentes en este justo y merecido reconocimiento; familiares y amigos; estimados y estimadas homenajeados y homenajeadas.

Mi más calurosa felicitación a todos ustedes, quienes, con esfuerzo, dedicación y actitud, son reconocidos hoy como los mejores promedios en el posgrado en sus diferentes disciplinas. Quedan atrás largas horas de estudio, de planificación, de entrega por la excelencia académica, la cual hoy estamos justamente reconociendo. Muy seguramente ustedes, desde niños y niñas, sobresalieron con sus excelentes notas. La excelencia académica no se improvisa, no se inventa, se construye con dedicación, perseverancia, sacrificio y disciplina.

Es como el atleta de alto rendimiento que fija su mirada en la obtención de una medalla, no importa si es una medalla olímpica o si es una medalla en alguna carrera del barrio, porque lo importante es que siempre vamos a poner lo mejor de nosotros para alcanzar las metas que nos proponemos. En nuestro país, actualmente, los estudios de posgrado representan casi el 35% de la oferta académica, algo que en algunos años podría alcanzar el 45% o 50%; es decir, nuestra sociedad está exigiendo una mayor especialización y elevados estándares académicos y profesionales para la inserción laboral.

Presentamos hoy, a nivel de posgrado, dentro de las diversas áreas del quehacer universitario, los mejores promedios en el doctorado en Filosofía, doctorado en Educación, Doctorado en Ciencias Agrícolas, así como los mejores promedios en una gran diversidad de Especialidades Médicas, especialidades en Microbiología, Odontología y en Derecho.

Mejores promedios también son reconocidos en las áreas de Artes y Letras, Ciencias Sociales, Ciencias Básicas e Ingeniería, tanto en maestrías académicas como en maestrías profesionales y, en un caso muy especial, en una maestría interdisciplinaria.

El tener en nuestro horizonte siempre el deseo de obtener las mejores notas y estándares académicos, nos obliga a ser constantes y que nuestros esfuerzos por la excelencia sean sostenidos en el tiempo, algo que nos obliga, por lo tanto, a mantener una actitud también en el plano profesional.

Como personas también debemos cultivar la excelencia por los valores y los principios que la Universidad de Costa Rica fomenta durante el desarrollo integral de sus estudiantes. La solidaridad, la equidad, el respeto a la diversidad ideológica, la justicia social, la libre expresión y la armonía con el ambiente, entre otros.

Reitero mi felicitación a todos y todas ustedes, a sus familiares, a sus esposos y esposas, acompañantes, hijos e hijas, por este reconocimiento a su rendimiento académico, y reciban hoy de mi parte el mayor de los motivos para que sigan persiguiendo sus sueños.

Muchas gracias.

- Mensaje de la directora del Consejo Universitario, Dra. Yamileth Angulo Ugalde.

LA DRA. YAMILETH ANGULO: – Un saludo cordial al Dr. Fernando Garcia Santamaría, vicerrector de Investigación y representante del señor rector, Dr. Henning Jensen Pennington. A las señoras y señores miembros del Consejo Universitario; al Dr. Álvaro Morales Ramírez, decano del Sistema de Estudios de Posgrado; las y los estudiantes de posgrado homenajeados el día de hoy como mejores promedios 2015, a sus familias y amigos que los acompañan. A las autoridades universitarias; personal docente y administrativo y estudiantes que nos acompañan el día de hoy.

De parte del Consejo Universitario les doy la más cordial bienvenida a esta actividad, la cual reviste un gran significado para nuestra Institución, porque en ella se reconoce la excelencia académica, demostrada por las y los estudiantes de posgrado que en el año 2015 obtuvieron los mejores promedios. Nuestras más sinceras felicitaciones por este importante logro.

Este acto de homenaje de suma importancia para nuestra Institución, se realiza como parte de las actividades que el Consejo Universitario programa para conmemorar el 76.º aniversario de la creación de la Universidad de Costa Rica.

Las primeras discusiones sobre el Sistema de Estudios de Posgrado, en nuestra Universidad, datan de 1946; este fue un tema de debate del primer y segundo congreso universitario.

Entre los años de 1972 y 1974, se instituyó una nueva estructura organizativa y funcional en la Universidad, como producto de las resoluciones del Tercer congreso universitario, el cual obtuvo, como uno de sus resultados, la creación del actual Sistema de Estudios de Posgrado, que se inició en el año de 1975.

La misión del Sistema de Estudios de Posgrado establece, claramente, que el proceso de formación de los estudiantes se realiza con base en sólidos procesos de investigación básica o aplicada, que permiten un abordaje complejo de los objetos de estudio. Por lo tanto, la excelencia académica debe llevarse a su más alta expresión por el nivel de sus estudiantes y del profesorado, así como por el impacto social, científico y cultural que debe generar.

El Consejo Universitario, siempre comprometido con la excelencia académica y la calidad que deben distinguir y regir en nuestra Universidad, acordó en la sesión N.º 2487, del 7 de junio de 1978, con base en un informe realizado por una comisión especial, premiar a los estudiantes que obtengan los mejores promedios en sus respectivas carreras o programas de estudio; esto, acorde con las políticas universitarias de garantizar la excelencia en todos los sectores y ámbitos de la Institución, con el fin último de poner toda la capacidad académica al servicio de la sociedad y, en el caso específico del posgrado, haciéndolo sobre la base de la investigación.

Es a partir de ese acuerdo que la Universidad de Costa Rica realiza este homenaje a los mejores promedios como un estímulo al esfuerzo, trabajo, dedicación, perseverancia, los cuales, en conjunto, llevan a la excelencia académica.

En este acto tan especial, además de entregarles un certificado que las y los acredita como mejores promedios en un programa determinado, se premia todo el esfuerzo que significa para un estudiante de posgrado este logro.

Muchos de ustedes se encuentran laborando a la vez que realizan sus estudios de posgrado; algunas y algunos son madres y padres de familia, y con toda una serie de obligaciones continúan con excelencia, adquiriendo el conocimiento necesario para desempeñarse como profesionales de alto nivel, en una sociedad que requiere de ese esfuerzo, ética y compromiso profesional y social.

El posgrado representa una de las principales fortalezas de nuestra Institución, y ustedes, como mejores promedios, son y serán agentes claves para el desarrollo social en todas sus expresiones (científica, tecnológica, cultural, humanista y otros).

Dentro de este reconocimiento se encuentran estudiantes de las diferentes modalidades del Sistema de Estudios de Posgrado (doctorados, maestrías académicas, maestrías profesionales y especialidades en las diferentes disciplinas). En este acto se hace un reconocimiento a los primeros lugares por área académica y los mejores por programa de posgrado. Es así como la excelencia académica demostrada por 59 estudiantes del Sistema de Estudios de la Universidad de Costa Rica, es reconocida en este homenaje especial.

Dentro de este grupo es importante destacar que seis estudiantes se posicionaron en el **primer lugar general con un promedio ponderado de 10:**

Lara Blanco Rothe	(Doctorado en Artes y Letras)
Mauricio Navarro Bulgarelli	(Maestría profesional en ciencias sociales)
Zarela Abarca Villalobos	(Especialidad en Salud)
Humberto Lara Vega	(Especialidad en Salud)
Gloriana Loría Chavarría	(Especialidad en Salud)
Dhariana Acón Ramírez	(Especialidad en Salud)

En un segundo lugar general se encuentran:

Eida Ocampo Rojas	(Posgrado en Administración Pública)
Lucía Figueroa Protti	(Programa de Especialidades en Microbiología)

Y en un tercer lugar general se encuentran:

Priscilla Vargas Araya	(Posgrado en Psicología)
Juan Pablo Amador Arévalo	(Posgrado en Computación e Informática)

Para finalizar, quiero felicitar a todas y todos los estudiantes homenajeados, así como a sus seres queridos. Pueden sentirse muy orgullosos del logro alcanzado, y permítanme decirles que enaltecen el trabajo que realiza el Sistema de Estudios de Posgrado, así como el de cada programa, por lo que cada uno de ustedes es motivo de orgullo para la Universidad de Costa Rica

Muchas gracias por su atención y, de nuevo, felicitaciones.

- Palabras del Dr. Fernando García Santamaría, vicerrector de Investigación, representante del rector, Dr. Henning Jensen Pennington

DR. FERNANDO GARCÍA: – Buenas tardes a todas y todos; señora Dra. Yamileth Angulo Ulate, directora del Consejo Universitario; miembros del Consejo Universitario, Dr. Álvaro Morales Ramírez, decano del Sistema de Estudios de Posgrado, autoridades universitarias y estudiantes que nos acompañan el día de hoy.

Nuestra Universidad se construye con los aportes de cada persona que conforma nuestra comunidad. Esta semana, en la que la Universidad de Costa Rica conmemora su 76 años de fundación, me enorgullece presentar el homenaje a las y los estudiantes del Sistema de Estudios de Posgrado, una parte sumamente valiosa de la comunidad universitaria de nuestra Institución. Felicitaciones de antemano, pues esta tarde es en su honor, a sus esfuerzos y a su talento.

El hecho de celebrar los mejores promedios en sus respectivos programas y áreas de estudio en esta semana de aniversario, no es una casualidad, sino un acto de reconocimiento hacia procesos de aprendizaje que les llevarán a hacer especialistas y profundos conocedores de sus áreas del conocimiento.

La búsqueda de la luz, tal y como nuestro lema universitario lo define, es precisamente el camino que ustedes han emprendido con su proyecto de estudios de posgrado, tras haber concluido sus estudios de grado y, muchos de ustedes, haber emprendido el camino profesional; insertos en un mundo laboral, la decisión de iniciar esta nueva etapa de formación es loable y admirable, pues no son pocos los deberes que se imponen a quienes se gradúan de un centro de educación superior.

Ustedes han decidido ir un paso más allá, y buscar la luz en cada una de sus profesiones. Hoy demuestran al resto de la comunidad universitaria que este camino puede alcanzarse mediante la excelencia y la calidad, y esto, desde nuestro punto de vista, debe ser compartido.

La integración universitaria no se limita a acercar espacios y a promover encuentros; la verdadera integración se logra cuando reconocemos, en los otros y en nosotros mismos, la capacidad de compartir nuestros conocimientos y de crecer juntos, al unísono, haciendo honor a la solidaridad sobre la que se basan los conocimientos de nuestra Institución.

Para miles de personas, cada año, ingresar a una universidad será un sueño cumplido, una promesa de dedicación y de éxitos profesionales si se acompañan del esfuerzo que solo cada persona puede aportar, pero para miles más no será una oportunidad, no será una posibilidad; por ello, siempre recordamos a nuestros estudiantes de grado el enorme privilegio que tienen de poder estudiar en una universidad pública estatal y de acceder a estudios que son consistentes con las necesidades de nuestro país, desde instituciones de privilegio y solidez. En ese sentido, deben reconocer que participar en un estudio de posgrado debe ser considerado un privilegio aún mayor.

Como todo privilegio, las responsabilidades que acompañarán el título que estarán próximos a recibir, deben ser consecuentes con la oportunidad de haber profundizado sus estudios en sus campos del saber. El encuentro de esta tarde nos enorgullece y presagia que la luz del conocimiento será transmitida por cada uno y cada una de ustedes como signo solidario, que, cuanto más se comparte el conocimiento, lejos de dividirse, se multiplicará.

La diversidad de programas de posgrado que se representan en ustedes, en este auditorio, el día de hoy nos recuerda la diversidad que promovemos en nuestra universidad, esa diversidad nos recuerda el potencial transdisciplinario de la academia, uno de los retos que la Universidad ha hecho suyo y desea compartir con sus estudiantes.

Como estrategia para construir una visión más integral de lo social y lo humano en toda su complejidad, depositamos en ustedes la esperanza de que nuestra Universidad siga creciendo mediante sus propios méritos profesionales, pues la mejor manera de reconocer la excelencia de la formación será viendo la integridad de las personas profesionales que se formen en nuestra Institución. En ese sentido, la Universidad de Costa Rica espera de ustedes la puesta en práctica de los valores esenciales sobre los cuales, durante 76 años, se ha construido esta Institución. Les exhortamos a que hagan suyos los principios del derecho a la educación, la libertad de expresión y de cátedra y el respeto por la diversidad.

El compromiso que han adquirido como estudiantes de posgrado en esta universidad debe prevalecer aun después de haberse graduado, pues ese será un sello que llevarán consigo a lo largo de toda su vida profesional.

Los felicito nuevamente por los esfuerzos puestos durante el año pasado en cada uno de esos cursos, y deseo que, en lo que resta del año y de sus estudios, consigan cada una de las metas que se han propuesto. La excelencia académica que demuestran es un orgullo para toda nuestra comunidad y es un fiel referente y ejemplo para miles de estudiantes que, como ustedes, iniciaron su camino profesional con un sueño por delante.

De todo corazón, muchos éxitos y muchas felicidades. Muchas gracias.

- Acto cultural a cargo del Cuartero de Maderas Sirix

MAESTRA DE CEREMONIAS: – A continuación, tendremos el honor de escuchar al Cuartero de Maderas Sirix, integrado por la Licda. Sol Somarribas en el clarinete, Bach. Eduardo Solórzano en el oboe, el Bach. Manuel Carpio en el fagot y el Lic. Maikol Ramírez en la flauta, ellos nos van a interpretar dos movimientos para cuarteto de vientos del compositor Jacques Ibert.

- Entrega de reconocimientos a los mejores promedios

**Posgrado
Mejores Promedios Generales**

Primer lugar

<i>Doctorado en Filosofía</i>	Lara Blanco Rothe	10.0
<i>Maestría Profesional en Administración Educativa</i>	Mauricio Javier Navarro Bulgarelli	10.0
<i>Especialidad en Anatomía Patológica</i>	Zarela Abarca Villalobos	10.0
<i>Especialidad en Neumología</i>	Humberto Pablo Lara Vega	10.0
<i>Especialidad en Neumología Pediátrica</i>	Gloriana Loría Chavarría	10.0
<i>Especialidad en Oftalmología</i>	Dhariana Acón Ramírez	10.0

Segundo lugar

<i>Maestría Profesional en Administración Pública con énfasis en Gestión Pública</i>	Eida Gricel Ocampo Rojas	9.92
<i>Especialidad en Inmunología Clínica</i>	Lucía Figueroa Protti	9.92

Tercer lugar

<i>Maestría Profesional en Psicología Clínica y de la Salud</i>	Priscilla María Vargas Araya	9.90
<i>Maestría Profesional en Computación e Informática</i>	Juan Pablo Amador Arévalo	9.90

Mejores Promedios por Área Académica**Artes y Letras**

Doctorado.....	Lara Blanco Rothe	10.0
Maestría Académica.....	Greivin Corrales Vásquez	9.83
Maestría Profesional.....	Leonardo Gell Fernández-Cueto	9.84

Ciencias Agroalimentarias

Doctorado.....	William Alberto Solano Sánchez	9.21
Maestría Profesional.....	Ana Patricia Vásquez Soto	9.41

Ciencias Básicas

Maestría Académica.....	Laura Campos Esquivel	9.76
Maestría Profesional.....	Hugo Alonso Leandro Alpízar	9.58

Ciencias Sociales

Doctorado.....	Milton Ascencio Velásquez	9.80
Maestría Académica.....	Gabriela María Arias Oviedo	9.87
.....	Adrián Gabriel Chacón Araya	9.87
.....	Pamela Salazar Cruz	9.87
Maestría Profesional.....	Mauricio Javier Navarro Bulgarelli	10.0
Especialidad.....	Oscar Alberto Ruiz Obando	9.75

Ingeniería

Maestría Académica.....	Miguel Ángel Villalobos Zamora	9.00
.....	Eduardo Arturo Steiner Garro	9.00
Maestría Profesional.....	Juan Pablo Amador Arévalo	9.90

Salud

Maestría Académica.....	Claudio Enrique Soto Garita	9.50
Maestría Profesional.....	Yuming Lee Estrella	9.74
Especialidad.....	Zarela Abarca Villalobos	10.0
.....	Humberto Pablo Lara Vega	10.0
.....	Gloriana Loría Chavarría	10.0
.....	Dhariana Acón Ramírez	10.0

Interdisciplinaria

Maestría Académica.....	Alejandra María Montero Solís	9.65
.....	María Fernanda Zúñiga Abarca	9.65

Mejores Promedios por Programa de Posgrado**Posgrado en Artes**

Leonardo Gell Fernández-Cueto.....	9.84
------------------------------------	------

Posgrado en Enseñanza del Castellano y la Literatura

Alexánder Solano Hernández.....	9.50
---------------------------------	------

Posgrado en Enseñanza del Inglés como Lengua Extranjera

Shazia Karina Alfaro Magnan.....	9.59
----------------------------------	------

Posgrado en Filosofía

Lara Blanco Rothe.....	10.0
------------------------	------

Posgrado en Lingüística

Gina Fabiola Torres Calderón.....	9.17
-----------------------------------	------

Posgrado en Literatura	
Marvin Enrique Castillo Solís.....	9.63
Posgrado en Ciencias Agrícolas y Recursos Naturales	
William Alberto Solano Sánchez.....	9.21
Posgrado en Gerencia Agroempresarial	
Ana Patricia Vásquez Soto.....	9.41
Posgrado en Biología	
Laura Campos Esquivel.....	9.76
Posgrado en Desarrollo Sostenible	
Ronald Jesús Sánchez Brenes.....	9.44
Posgrado en Geología	
Alexis Vindas Vargas.....	9.58
Posgrado en Geología	
Jerry Adolfo Murillo Solano.....	9.58
Posgrado en Matemática	
David Alberto Masís Flores.....	9.03
Posgrado en Química	
Luis Felipe Vargas Huertas.....	9.66
Doctorado en Educación	
Milton Ascencio Velásquez.....	9.80
Posgrado en Administración Pública	
Eida Gricel Ocampo Rojas.....	9.92
Posgrado en Administración y Dirección de Empresas	
Ricardo Sánchez Mora.....	9.74
Carolina Sanabria Bonilla.....	9.74
Posgrado en Antropología	
Natasha Alpízar Lobo.....	9.70
Posgrado en Bibliotecología y Estudios de la Información	
Francisco José Guevara Quiel.....	9.63
Posgrado en Ciencias de la Educación	
Mauricio Javier Navarro Bulgarelli.....	10.0
Posgrado en Ciencias del Movimiento Humano y Recreación	
Gabriela María Arias Oviedo.....	9.87
Adrián Gabriel Chacón Araya.....	9.87
Pamela Salazar Cruz.....	9.87
Posgrado en Ciencias Políticas	
Ana María Morales Chacón.....	9.69
Posgrado en Comunicación	
María Soledad Hernández Carrillo.....	9.50
Posgrado en Derecho	
Oscar Alberto Ruiz Obando.....	9.75

Posgrado en Economía	
Jorge David Picado Jiménez	9.33
Posgrado en Estadística	
Alexandra María Azofeifa Monge	9.26
Posgrado en Evaluación de Programas y Proyectos de Desarrollo	
María Alejandra Escalona Gutiérrez.....	9.70
Posgrado en Geografía	
Noelia Cecilia Principi	9.77
Posgrado en Gestión Hotelera	
Ana Lorena Vargas Loría	9.48
Posgrado en Historia	
Ricardo Antonio Pérez Navarro.....	9.18
Posgrado en Planificación Curricular	
Magalli Mora Castillo	9.57
Posgrado en Psicología	
Priscilla María Vargas Araya.....	9.90
Posgrado en Sociología	
Magaly Cecilia Rodríguez Pineda	9.50
Posgrado en Trabajo Social	
Nitza María Calvo Alfaro.....	9.67
Posgrado en Arquitectura	
Kenneth Aguilar Bonilla	9.29
Posgrado en Computación e Informática	
Juan Pablo Amador Arévalo.....	9.90
Posgrado en Ingeniería Civil	
Josué Quesada Campos.....	9.65
Posgrado en Ingeniería Industrial	
Esteban Solís Durán.....	9.25
Posgrado en Ingeniería Química	
José Andrés Barboza Jiménez.....	9.38
Posgrado en Ciencias de la Enfermería	
Juan Manuel Badilla Mejía	9.60
Posgrado en Especialidades en Microbiología	
Lucía Figueroa Protti	9.92
Posgrado en Especialidades Médicas	
Zarela Abarca Villalobos.....	10.0
Humberto Pablo Lara Vega.....	10.0
Gloriana Loría Chavarría	10.0
Dhariana Acón Ramírez.....	10.0
Posgrado en Microbiología, Parasitología, Química Clínica e Inmunología	
Claudio Enrique Soto Garita.....	9.50

Posgrado en Odontología

Yuming Lee Estrella..... 9.74

Posgrado en Salud Pública

Johel Chavarría Monge 9.45

Christopher Ureña Chacón..... 9.45

Posgrado en Ciencias Cognoscitivas

Alejandro Javier Cambroner Delgadillo 9.30

Posgrado en Gerontología

Alejandra María Montero Solís 9.65

María Fernanda Zúñiga Abarca 9.65

- Marcha Universitaria**- Clausura de la sesión**

LA DRA. YAMILETH ANGULO reitera la felicitación a los galardonados; los insta a seguir adelante con sus metas. Como lo dijo al principio, son un orgullo para la Universidad y sabe que van a conseguir más logros de los que han conseguido. Agradece a todos los que los acompañaron en la sesión y da por levantada la sesión.

A las diecisiete horas y veintitrés minutos, se levanta la sesión.

Dra. Yamiléth Angulo Ugalde
Directora
Consejo Universitario

NOTA: Todos los documentos de esta acta se encuentran en los archivos del Centro de Información y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario, donde pueden ser consultados.